



EL DESTINO DE LAS ESPECIES fue un terreno recuperado de la Escuela Andrés Alcázar.

Laja da primer paso hacia ciudad más verde con plantación de árboles nativos

La comuna inició su programa de forestación urbana este jueves en la Escuela Andrés Alcázar, con la plantación de especies nativas como parte de su proceso de certificación ambiental municipal (CAM).

La iniciativa fue impulsada por la Mesa de Gobernanza Ambiental Climática Comunal e

involucró a las direcciones de Administración Municipal (DAEM) y de Medio Ambiente, además de la empresa CMPC, que donó araucarias, quillaies, peumos y robles.

Los árboles fueron plantados en un terreno recuperado del establecimiento educacional, que será destinado a

un espacio de descanso, recreación y educación ambiental para estudiantes y docentes.

La actividad marca un hito en la implementación de la CAM, instrumento voluntario del Ministerio del Medio Ambiente que fomenta una gestión municipal ambientalmente responsable en las comunas del país.